



Tous ensemble, on ira plus loin!

En septembre 2019, la coopérative MontCapel créée sous forme de Société Coopérative d'Intérêt Collectif a investi un ancien site chapelier de l'Aude à Montazels avec l'objectif de refabriquer du feutre et des chapeaux en feutre de laine.

Cette chapellerie est la dernière en France capable de fabriquer sa matière première le feutre en forme de cône spécialement adapté à la fabrication du chapeau.

Quelle fierté pour tous les habitants de notre territoire d'assister au redémarrage de cette activité grâce à l'implication et la mobilisation de tous ces ouvriers possédant un savoir-faire unique sur des machines ancestrales.

Ils ont voulu y croire et ils l'ont fait! Tous les jours ils gagnent des parts de marché, et sont sollicités pour diversifier et élargir leur gamme de produits. Même le site de fabrication est en lui-même porteur de développement. Le nombre de visiteurs et les ventes sur site sont en progression constante.

Aujourd'hui nous pouvons, chacun à notre niveau participer et rendre possible les investissements qui s'imposent pour continuer à avancer et soutenir le projet MontCapel en devenant coopérateur

A ce jour, 400.000€ ont déjà été collectés au travers de 260 coopérateurs qui croient en l'avenir de ce site et de la coopérative. Pour assurer son avenir MontCapel a besoin d'un investissement supplémentaire de 120.000€

Si vous souhaitez contribuer à cette belle aventure locale et solidaire et participer concrètement au développement économique du Limouxin, souscrivez une ou plusieurs parts sociales pour un montant de 100€ la part.

Que vous soyez associations, entreprises ou particuliers les bulletins de souscriptions peuvent vous être adressés ou délivrés sur demande.

Pour toute demande d'informations ou de documents

Contactez la coopérative à l'adresse : info@montcapel.com ou par téléphone : 04 68 20 23 55 ou 06 74 18 23 22

